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運動会を通して成長した子供たち 
 

運動会を終えて、約１０日がたちました。 

各学級には、運動会の作文や反省カードなどが掲示されていま

す。「楽しかった」「一生懸命がんばった」「おうちの方に褒めて

もらってうれしかった」など、満足感や達成感にあふれた内容がた

くさん書かれています。また、高学年の作文には「係の仕事に責任

をもって取り組んだ」「最後の運動会は小学校生活のよい思い出に

なった」などの感想も書かれていました。行事を通して、子供たちが

ひとまわり大きく成長したことを実感しています。 

学校だより第６号では、１、２、３年生の作文を一部抜粋して紹介

いたします。なお、お子様の顔や名前を学校だよりやＨＰに載せる

ことに同意を得られていないご家庭も多くございます。個人情報保

護の観点から、作文についてはすべてイニシャルで掲載していきま

すのでご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２４日 学校訪問がありました 

５月２４日に、今年度初の学校訪

問がありました。水戸教育事務所、ひ

たちなか市教育委員会から講師の先

生がお見えになり、子供たちの授業

の様子を見ていただきました。 
先生方からは、「電子黒板やＩＣＴ

を日頃から活用しているのが分かり

ますね」「学級の雰囲気が落ち着いて

いますね」とのお話をいただきまし

た。 

 ぼくはリレーをがんばりました。たのしかったです。 

                                 １年 Ｇさん 

ぼくは運動会でチェッコリ玉入れをしました。そのチェッコリ玉入

れでゆっくり投げたら玉が中にはいりました。ぜんぶでごうけい三

こはいりました。チェッコリ玉入れのさいごにけっかはっぴょうがあ

るので、それをきいて白がかちました。かってうれしかったです。 

２年 Ｓさん                                        

わたしは運動が苦手だけど、あきらめないで運動会をがんばりま

した。最初の徒競走では順位は最後だったけど、あきらめないで最

後まで走ったので、もう少しで前の人を抜けそうでした。ダンスのア

イドルは、家でずっと練習していたので、とても上手におどれたと思

います。とても楽しい運動会でした。      ３年 Ｔさん 


